



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pemerintah Kabupaten Asahan Siap Dukung dan Sukseskan PON XXI Aceh-Sumut

**Edward Banjarnahor - ASAHAN.FR.N.CO.ID**

Aug 7, 2024 - 19:03



ASAHAN - Pemerintah Kabupaten Asahan siap mendukung dan mensukseskan kegiatan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI yang akan diselenggarakan di Aceh-Sumut pada Bulan September 2024 mendatang. Ini disampaikan Bupati Asahan H. Surya, BSc saat memberikan sambutannya pada acara Safari Dakwah dan Doa Keselamatan.

"Merajut Ukhuwah Dalam Memaknai Spirit PON XXI Aceh Sumut 2024" Menuju

Sumatera Utara yang Mantap dan Haemoni di Masjid Agung H. Achmad Bakrie Kisaran yang dihadiri langsung oleh Pj. Gubernur Sumatera Utara (Gubsu) Dr. Drs. H. Fatoni, M.Si, pada Rabu, (07/08/2024).

Lebih lanjut Bupati mengatakan, PON harus menjadi ajang puncak prestasi dan hasil pembinaan olahraga sekaligus barometer untuk mengukur daerah dalam pembinaan olahraga. "Diharapkan dengan terselenggaranya kegiatan ini kita dapat merajut ukhwah dalam memaknai spirit PON XXI Aceh-Sumut Menuju Sumatera Utara yang mantap dan harmonis", harapnya.

Sebelum memberikan pidatonya Pj. Gubsu bersama dengan Bupati Asahan, Wakil Bupati Asahan dan Ketua Baznas Kabupaten Asahan memberikan santunan kepada 250 anak yatim yang diberikan secara simbolis. Ini merupakan gerakan cinta 1.000 anak yatim, kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Asahan dengan Baznas Kabupaten Asahan.

Pada pidatonya Pj. Gubsu mengatakan, "tahun ini Sumatera Utara menjadi tuan ruman PON XXI Aceh-Sumut. Ini menjadi suatu kebanggaan bagi kita, masyarakat Sumatera Utara. Untuk itu diharapkan kita dapat menunjukkan kita dapat menjadi tuan rumah yang baik dan kita dapat mensukseskan PON XXI Aceh-Sumut serta dapat menjadi juara pada ajang tersebut."

Selain itu Pj Gubsu menyampaikan, ditahun ini juga Sumatera Utara ikut merayakan pesta demokrasi Pilkada Serentak Tahun 2024. Untuk itu diharapkan kepada masyarakat Sumatera Utara khususnya masyarakat Kabupaten Asahan dapat menggunakan hak suaranya dengan sebaik mungkin, karena satu suara menentukan arah pembangunan Sumatera Utara.

Dikesempatan ini juga para jamaah pengajian diberikan tausiyah agama oleh Al-Ustadz Yusuf Mansyur mengatakan, dalam beribadah janganlah mengharap pujian, tetapi berharaplah keridhaan dari Allah SWT, karena keridhaan dari Allah SWT itulah yang paling berharga. Selain itu Ustadz mengajak kepada seluruh tamu undangan berbuat kebaikan dan berlomba-lomba meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Terlihat Pj. Bupati Batubara, Kajari Asahan, mewakili Dandim 0208/Asahan, mewakili Danlanal TBA, mewakili Kapolres Asahan, mewakili Ketua PN Kisaran, Ustadz Yusuf Mansyur, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Para Asisten, Staf Ahli Bupati, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, ASN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua DWP Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua FKUB Kabupaten Asahan, Ketua Etnis dan tamu undangan lainnya ikut serta pada kegiatan tersebut. Edward Banjarnahor